
平成３０年２月３日 

役員各位 

柳瀬川町内会 

会長 竹前栄二 

２月度役員会開催の件 

厳寒の候如何お過ごしですか。 

日頃より当町内会の運営に、ご理解と御協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて２月度役員会を下記の通り行ないますので万障繰り合わせて出席をお願いいたしま

す。欠席の方は代理の出席をお願いします。 

記 

開催日時   ２月１０日（土） １９時～ 

開催場所   町内会館 

議題  

１・来期計画案・防災用具購入案・班世帯数の確認 

  参考書類を添付しますので検討して役員会に臨んでください。 

 1-1：来期事業計画案審議 

 1-2：防災用品審議 

  ａ・備蓄用食品 

 ｂ・防災用具（テント、非常用トイレ等） 

 1-3：班世帯確認 

２・町内会総会開催日程 （案）４月１４日（土曜日）１９時より 

 

３・３月度役員会は、新役員会にも出席を依頼します。 

 

４・その他 

 4-1：交通災害共済について。（チラシは全世帯配付です） 

 以上 

 

 

＜参考情報＞ 

「柳瀬川改修工事」が中々進まない為、１月１８日、「鈴木正人県会議員」に現地を視察

していただき、朝霞県土事務所に今後の工事についての具体的な計画を確認し、工事を

推進してもうらうように要望をお願いした。 

出席者：柳瀬川町内会（５名）・嘉永柏町内会会長、館町内会会長は所要の為欠席。 

 

結果をメール送信していただいた原文です。 

 



埼玉県議会議員 鈴木正人事務所 

 

朝霞県土事務所に写真持参の下、しっかりと計画を立てて対応するよう要望いたしまし

た。また、左岸側に関する近隣住民の方の不安も訴えました。 

あわせて、決まったら近隣自治会などにも情報を提供して欲しいと要望もいたしました。 

これを受けて、今年度末までに柳瀬川の管内全般を再度見渡して掘削の計画をしっかり

と立てていき、今回要望の左岸側の要望も考慮してつくっていきたいとの事でありまし

た。まだ計画自体がどうなるかは決まっていなにので、決まり次第私に連絡をいただく

予定です。また、遊水地に関しては噂で聞いた事はあるが、現在の所具体的な計画の予

定は無いとの事でありました。以上現時点のご報告をさせていただきました。 

鈴木正人 

--------------------------------------------------------------- 

県民と共に誇りある埼玉づくり！」 

 

鈴木正人公式サイト http://masato.trans.ne.jp/ 

埼玉県志木市中宗岡 1-1-2（志木市役所横） 

TEL：048-476-7525 FAX：048-476-7526 


